

**OBJECTIF  
STRATÉGIQUE**

**1**

RÉDUIRE LA  
PRODUCTION DES  
DÉCHETS ET  
RATIONALISER  
LEUR GESTION

Action 1

## *Sensibilisation et engagement des jeunes à la solidarité internationale*

### Les jeunes handicapés se mobilisent pour l'aide humanitaire d'urgence

L'association Maison de Sagesse accompagne des jeunes en situation de handicap dans des actions solidaires pour de l'aide humanitaire d'urgence en partenariat avec l'Institut Médico-Professionnel Léopold Bellan. A travers des ateliers de tri, rénovation, comptage, et mise en camion d'aide humanitaire d'urgence, ces jeunes handicapés s'inscrivent dans un apprentissage qui leur assurent une meilleure reconnaissance, un rôle citoyen positif les valorisant dans la société (ex : en 2006 collecte de dons par les jeunes pour le Liban et en 2010 pour Haïti) ; l'objectif principal étant de les sensibiliser à la solidarité internationale, les rendre « acteurs engagés de la société ».

PILOTE	<b>OING La Maison de Sagesse - Etampes</b>
RÉFÉRENT	<b>Myriam ACHAOUI</b> Coordinatrice des projets
CONTACTS	<b>01 69 78 28 93</b> <a href="mailto:siege@maison-de-sagesse.org">siege@maison-de-sagesse.org</a>
PHASAGE / MISE EN ŒUVRE	<b>Long terme (plus de 5 ans)</b>
TERRITOIRE CONCERNÉ	<b>Vayres-sur-Essonne - International</b>

**Modalités  
de l'action  
et public(s)  
visé(s)**

